

Oposición dice muchas barbaridades; se lucha contra la corrupción: Ivonne Cisneros

La diputada federal Ivonne Cisneros Luján consideró que la oposición dice muchas barbaridades y que lo seguirá haciendo, pero que en los gobiernos de Morena se está luchando contra la corrupción. Lo anterior, luego de que tras darse a conocer que se han dado contratos millonarios a una trabajadora de la Secretaría de Educación de Veracruz que fungiría como prestanombres, el partido Movimiento Ciudadano comparara al gobernador Cuitláhuac García con Javier "N" por la operación de las llamadas "empresas fantasma".

https://www.diariodexalapa.com.mx/local/que-opina-ivonne-cisneros-lujan-sobre-la-trabajadora-de-la-sev-9612158.html